
9 Pièces

283 m²

Réf. V2141PA

4 985 000 €

Paris 16Eme
Appartement à vendre (75016)
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Grand  duplex  familial  avec  terrassesIdéalement  situé  entre  les

Champs-Élysées  et  le  Trocadéro,  à  proximité  des  prestigieux  palaces

de  la  rive  droite  et  du  musée  Galliera,  au  dernier  étage  d'un  élégant

immeuble  en  pierre  de  taille  fin  XIXème,  cet  appartement  familial

exceptionnel  est entouré de balcons et de terrasses.Il  se compose de

la  manière  suivante  :Au  5e  étage  accessible  par  ascenseur  :-  Une

entrée  en  rotonde,-  Une  triple  réception  donnant  sur  un  spacieux

balcon  filant,-  Une  family  room  ou  chambre  offrant  une  vue  dégagée

sur Paris,- Une cuisine équipée avec son office donnant accès à ...

Large  family  duplex  -  terracesIdeally  located  between  the  Champs-Élysées  and

Trocadéro,  close  to  the  prestigious  palaces  of  the  Right  Bank  and  the  Galliera

Museum,  on  the  top  floor  of  an  elegant  period  building,  this  exceptional  family

apartment is surrounded by balconies and terraces.It is presented as follows:On the

5th  floor,  accessible  by  elevator:-  A  rotunda  entrance,-  A  triple  reception  room

opening onto a spacious balcony,- A family room or bedroom with an unobstructed

view of Paris,- A fully-equipped kitchen with pantry opening onto a small terrace,- A

master suite with dressing room, ...

JOHN TAYLOR PARIS

32 avenue Pierre 1er de Serbie - 75008 PARIS 8EME
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